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Il presidente Martini ha incontrato Rossi (Adsp): preoccupazione per organici uffici
controllo merci

13 Luglio 2018 - Ravenna - Il consiglio direttivo dell’Unione utenti e operatori del porto di Ravenna,

guidato dal  presidente Riccardo Martini,  ha incontrato i l  presidente dell’Autorità di

Sistema, Daniele Rossi, che era coadiuvato dal segretario generale, Paolo Ferrandino e dallo staff

tecnico dell’ente di via Antico Squero.

L’incontro è servito a fare il punto della situazione sullo status del progetto Hub e sul relativo

programma di escavo, anche alla luce delle recenti vicende che hanno coinvolto il Terminal Crociere.

Le diverse associazioni che compongono l’Unione Utenti hanno potuto così dare voce "alle

preoccupazioni per il mantenimento della normale navigabilità nel Canale Candiano, che deve

essere assolutamente garantita".

Rossi ed i tecnici dell’Adsp hanno illustrato le motivazioni tecniche e burocratiche che hanno finora

impedito di ripristinare il fondale al Terminal Crociere, assicurando che l’Ufficio Tecnico sta

compiendo tutti i passi necessari per intervenire al più presto. Riguardo alla costante manutenzione

ordinaria degli attuali fondali nell’intero porto commerciale, che rappresenta "una condizione

irrinunciabile per gli Utenti del porto, Rossi ha confermato che con l’avvio del progetto Hub saranno

disponibili le aree per poter depositare gli eventuali accumuli di sabbia che si dovessero creare nel

canale ed in avamporto".

Nel corso della riunione è stata inoltre portata all’attenzione dell’Adsp "la viva preoccupazione di

tutti gli operatori portuali per la grave ed ormai cronica carenza di organici degli uffici addetti al

controllo delle merci (Dogana, Sanità Marittima, Fitosanitario, ecc.) che sta mettendo a rischio la

competitività del porto di Ravenna, nei confronti dei porti concorrenti.

Al termine dell’incontro Martini, auspicando "un’accelerazione degli iter in essere, per passare al

più presto dalla fase progettuale a quella operativa", ha ribadito il sostegno degli Utenti a Rossi,

affermando che "in questo momento decisivo per il futuro del porto di Ravenna, il doveroso

confronto non deve cedere il passo a sterili polemiche". 
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